

## 中心会で活躍中の非常勤職員（パート）さんの声

福祉の仕事が  
初めてだけ  
ど、自分でも  
できるかな？

福祉の仕事って「大変」  
ってイメージだけど、  
実際どうなんだろう？

子育てしながら  
働けるのかな？

等々、これから仕事をしてみようかな？とか、興味はあるけれども、など、介護など福祉の仕事に興味をお持ちの皆さんへ、中心会で活躍中の非常勤職員さんにスポットをあててご紹介します。

### 介護職員（非常勤職員）の声



S・Hさん

中心会第二老人ホーム／特別養護老人ホーム部門勤務  
平成25年4月入職／週2日7:30～12:30勤務

○以前はどういった業界で働いていましたか？

高齢施設、デイサービス、身障者施設で働いていました。

○中心会を選んだ理由を教えてください。

・施設が家から近く、よく送迎車を見かけて知っていたので選びました。

○中心会の介護の仕事へ飛び込んでみて、感じたこと、苦労などありますか？

・特養での勤務は初めてで、デイサービスとの違いも大きく最初は戸惑いもありましたが、上司・先輩になんでも聞けたので、徐々に戸惑いは減りました。

・土日勤務し、また次の土日に職場へ行くと、利用者の状況が変化していて、その変化にきちんと対応するため常に緊張感があります。

○仕事をしていてどんな時に充実した気持ちになりますか？

・仕事を任されることに対し、とてもやりがいを感じています。  
・子育てだけではなく、外で働くことで社会とのつながりを感じることができ、とても充実感があります。  
・働き始めのころ、「来ないで！」となかなか受け入れてくださらなかったご利用者に、徐々に受け入れてくれた時はとてもうれしかったです。

○家庭との両立という点で、ご家族に応援をしてもらっていることや、逆に大変なことはありますか？

・家族は、「できる限り協力する！」と言って、応援してくれています。子どもが3歳ですが、土日に仕事に行っている間は、主人が子どもを見ててくれています。

○これから介護の仕事をしようと思っている方々へ一言！

最初は大変でも、人生の大先輩である利用者のみなさん、同世代の同僚など多くの方と関わりが持つことができて、楽しいですよ！！